

Docente: Mireya del Carmen García Alfonzo.

Materia: Macroeconomía.

Tarea: mapa conceptual.

Alumno:

Ever Morales Noriega.

Cuatrimestre:

UNIDAD IV

IMPACTO DE LA GLOBALIZACIÓN

El aumento del grado de mundialización, es decir, el capitalismo va quebrando las fronteras nacionales, y en una tendencia creciente va haciendo del sistema una Los ideales normativos de justicia e igualdad y [reducida] a una técnica o procedimiento de elección de representantes, en los que se delega la facultad de decisión. Nace así la democracia liberal y con ella un concepto jurídico de lo político referido al Estado.

El Capitalismo: Podríamos decir que es representado por estados unidos.

El Socialismo: podríamos decir que es representado por la unión soviética. Se denomina Guerra Fría al enfrentamiento ideológico que tuvo lugar durante el siglo XX, entre los bloques occidental-capitalista, liderado por Estados Unidos, y oriental-comunista, liderado por la Unión Soviética.

Se refiere al creciente económico, la recuperación de empleos, proteger el consumo interno y la formación de capital.

LA GLOBALIZACIÓN

La globalización económica.

Guerra fría.

Nacionalismo económico.

